

Herr Spichale:

Die Abwassergebühren sind erhöht worden wie auch geringfügig die Grundsteuer B. Warum hat die Stadt Meckenheim die Abwassergebühren auf 2,60 €/cbm erhöht während die stark verschuldete Stadt Bonn die Gebühr auf 2,45 € festgelegt hat?

Antwort der Verwaltung:

Von Seiten der Kommunalaufsicht wurde die Stadt Meckenheim aufgrund der hohen Unterdeckung aufgefordert in diesem Bereich nachzubessern und die Gebühren anzuheben. Der Rat und die Verwaltung sind diesem Auftrag nachgekommen und haben die Gebühren moderat und sozialverträglich angehoben. Durch die Anhebung der Gebühren wird ein Deckungsgrad nicht erreicht, sondern die Unterdeckung minimiert. Für die Erreichung eines Deckungsgrades hätte eine wesentlich höhere Erhöhung der Gebühren erfolgen müssen.